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In dieser Woche haben wir uns mit der Energiewende
beschäftigt. Wir fordern die Bundesregierung auf,
Maßnahmen zu ergreifen, um die Strompreise zu
stabilisieren. 

Darüberhinaus ging es um unsere derzeitigen
Grenzkontrollen. Wir wollen, dass sie auch nach der EM
in dieser Intensität fortgeführt werden. Alles weitere
lesen Sie in unserem Antrag. 

Auch der Fall aus Bad Oeyenhausen hat hohe Wellen
geschlagen. Die grausame und erbarmungslose Tat fügt
sich ein in eine Reihe schwerer Gewaltverbrechen in den
letzten Wochen. Wir müssen die Kontrolle über die
Einwanderung nach Deutschland zurückgewinnen und
Migration auf ein integrierbares Maß begrenzen.

Und wie immer finden Sie meine öffentlichen Statements
auf der letzten Seite des Newsletters. 

Ich verbleibe mit freundlichen Grüßen, freue mich auf
Ihre Rückmeldung und danke Ihnen für Ihr Interesse an
meiner Arbeit!

Liebe Parteifreunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

I N H A L T S V E R Z E I C H N I S

N E W S L E T T E R  S I T Z U N G S W O C H E  

SERAPS WOCHE  

SERAP GÜLER 

SGUELER 

SERAPGUELER 

5 .  J U L I  2 0 2 4



Mit unserem Antrag Die Energiewende bezahlbar gestalten – Kosten sparen beim Netzausbau wollen wir

sicherstellen, dass die Energiewende kosteneffizient und mit hoher Akzeptanz umgesetzt wird. Der Erfolg
der Energiewende hängt entscheidend vom Ausbau erneuerbarer Energien und neuer Kraftwerke ab. Wir

betonen deshalb die Notwendigkeit, Kosten zu  sparen und die Netzkapazitäten effizient zu nutzen. Der

Netzausbau und die Integration erneuerbarer Energien müssen besser koordiniert werden, Offshore-

Windenergie-Kapazitäten dürfen nicht ungenutzt bleiben, nur weil der Energieabtransport nicht

sichergestellt ist. Wir fordern die Bundesregierung überdies auf, Maßnahmen zu ergreifen, um die
Strompreise zu stabilisieren. Dazu gehört auch die Umstellung auf Freileitungen anstatt
Erdverkabelung, um erhebliche Kosteneinsparungen zu realisieren. Wir drängen auf eine umfassende
Kostenreduzierung, um die Belastungen für die Stromkunden zu minimieren und die Energiewende
bezahlbar zu gestalten.

Die Grenzkontrollen haben sich bewährt – Deutschlands
Grenzen auch über die Europameisterschaft hinaus

schützen 

A N T R Ä G E  D E R  W O C H E   

Die Energiewende bezahlbar gestalten – Kosten sparen
beim Netzausbau 

Mit unserem Antrag Die Grenzkontrollen haben sich bewährt – Deutschlands Grenzen auch über die
Europameisterschaft hinaus schützen greifen wir das aktuelle Thema der Binnengrenzkontrollen während

der Fußball-Europameisterschaft auf. Die Notwendigkeit für Grenzkontrollen an den deutschen Grenzen

haben die jüngsten Maßnahmen gezeigt: Seit dem 7. Juni 2024 schützt die Bundespolizei alle land-, luft-,

und seeseitigen deutschen Grenzen. In diesen drei Wochen vollstreckte die Bundespolizei an den Grenzen

603 offene Haftbefehle, stellte 85 Fahndungstreffer mit Bezügen zur politisch-motivierten Kriminalität

fest, nahm 150 Schleuser fest, und stellte 4.659 unerlaubte Einreisen fest. Wir fordern deshalb, die

Notifizierung der Grenzkontrollen an allen deutschen Grenzen bis auf weiteres über die Dauer der

Fußball- Europameisterschaft hinaus zu verlängern, um der Bundespolizei so lageangepasste

Grenzkontrollen zu ermöglichen. Diese Maßnahmen können ohne gravierende Auswirkungen auf den

grenzüberschreitenden Verkehr durchgeführt werden – was auch ganz praktisch zeigt, dass kontrollierte

Grenzen eben auch offene Grenzen bleiben. Die Bundespolizei hat hinreichende Erfahrungen, um die
Kontrollen so flexibel und lageangepasst vorzunehmen, dass Auswirkungen auf die Öffentlichkeit
minimiert werden.



S O N S T I G E S

Gewalttäter aus Parallelgesellschaften: Ursachen und
Konsequenzen der Tat von Bad Oeynhausen ehrlich

benennen

Der Mord an dem 20-jährigen Philippos T. im Kurpark von Bad Oeynhausen durch einen 18-jährigen Syrer

hat Deutschland erschüttert und bewegt. Solche Taten werfen Fragen auf – grundlegende Fragen danach,

wohin sich unsere Gesellschaft entwickelt, wie sicher wir im Alltag leben. Und auch danach, welche

Auswirkungen die Regierungspolitik der ungesteuerten Migration auf unser Zusammenleben hat und in der

Zukunft weiter haben wird. Wir sehen dringenden politischen Handlungsbedarf in drei Bereichen: Beim
Strafrecht, beim Einfordern von Integration und bei der Migrationspolitik insgesamt. Gerade bei
Jugendlichen und Heranwachsenden muss die Strafe der Tat auf dem Fuße folgen. Bei jungen
Erwachsenen muss das Erwachsenenstrafrecht gelten. Integration fordern wir deutlicher als bislang
ein. Wir  müssen wir die Kontrolle über die Einwanderung nach Deutschland zurückgewinnen und

Migration auf ein integrierbares Maß begrenzen.

Werde alles dafür tun, diesen Wahlkreis wieder

direkt zu holen.  Es wird Zeit für einen Wechsel in

Berlin: die Ampel - Regierung hat eindeutig fertig.

Danke auch an unseren Innenminister Herbert Reul,

der im Anschluss zur Aufstellungsversammlung

nach Porz kam, um mit uns über Innenpolitik zu

reden! 

Was für ein Wochenende! Ich wurde im WK 92 in

Köln mit 98,8% zur Bundestagskandidatin gewählt. 

Freue mich wahnsinnig über das Vertrauen, was mir

die Mitglieder aus Porz/Kalk/Deutz/Innenstadt

geschenkt haben. Danke dafür! 

Tausend Dank!  



Interview mit COSMO 

Freue mich über meine Erwähnung im aktuellen
Security.Table Newsletter! 

Ein kleiner Auschnitt: “Künftig wird sie sich auf deutlich
kontroversere Debatten einstellen müssen: Güler will
deutlich mehr Jugendoffizierinnen und -offiziere in den
Schulen sehen. „Ich möchte, dass jede Schulklasse ab der
neunten Klasse einmal mit der Bundeswehr, mit
Jugendoffizieren, in Verbindung kommt." Widerstand
dagegen kommt nicht nur aus vielen Schulen, sondern
auch vor allem von den Grünen. Güler scheut die
Debatten nicht: „Wir müssen die Bürger endlich aus der
Watte packen. Wir können nicht über
Verteidigungsfähigkeit, Sicherheit und den Erhalt von
unserem Wohlstand diskutieren, ohne dafür bereit zu
sein, bestimmte Schritte zu gehen."

Ö F F E N T L I C H E  D E B A T T E  

Hier gehts zum Porträt.

Portrait im Table.Media 

Hier gehts zum Interview.

Tweet der Woche 

https://www.linkedin.com/company/security-table/
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=bundeswehr&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7213804653593960450
https://www.linkedin.com/feed/hashtag/?keywords=sicherheit&highlightedUpdateUrns=urn%3Ali%3Aactivity%3A7213804653593960450
https://table.media/security/heads/serap-gueler-integration-und-verteidigung-zusammen-denken/
https://www1.wdr.de/mediathek/audio/cosmo/serap-gueler-cdu-beim-doppelpass-muessen-wir-irgendwann-einen-schnitt-machen-100.html

